

夏の風物詩

毎年、この時期になると、JR 上尾駅や JR 北上尾駅周辺のプランターに色とりどりの花が咲いています。

これは「花いっぱい運動」という活動で、ボランティアの皆さまが植えてくださったものです。私も参加させていただき、土の掘り方や、苗の植え方を丁寧に教わりながら、ハワイや沖縄など熱い地域で咲く花として有名な「ハイビスカス」と、夏の太陽の下でも、元気に咲いてくれるかわいらしい色合いの「ポーチュラカ」を植えました。久しぶりの開催ということもあり、参加された皆さまのうれしそうに植え込み作業をしている姿が印象に残りました。

市の顔となる駅周辺を花で飾ることは、明るさと憩いを与えてくれています。車窓からも見ることができますので、その華やかさに、市民の皆さまはもちろん、多くの来訪者に、大変喜んでいただいています。

どちらの花も、これから暑い夏に向け、季節が感じられる花として鮮やかに咲き 誇ると思いますので、ぜひ、皆さまもゆっくりご覧になってみてください。

今年は、各種イベントが徐々に再開され、上尾を代表する夏の風物詩「上尾夏まつり」も3年ぶりに開催されます。心待ちにされていた皆さまも多いと思います。 体調管理に十分留意いただき、マスクの着用や、こまめな手指消毒など感染対策をして楽しみましょう。



ハイビスカスの植え込み